
IEM209-537 PREGUNTA TRANSVERSAL PARA LA SECRETARIA GENERAL

1 mensaje

Javier Eduardo Ulloa Vera <julloa@valledelcauca.gov.co>
Para: Geraldin Ordoñez Buitrago <gordonezb@valledelcauca.gov.co>
CC: Liliam Barrera Montenegro <lmontenegro@valledelcauca.gov.co>

23 de junio de 2023, 10:10

Buen día

De acuerdo con la asignación de la pregunta transversal, se da la siguiente respuesta:

537. En la entidad, durante la vigencia 2022 se identificaron: Actos relacionados con la violación a los derechos humanos en la prestación de servicios o atención a los grupos de valor.

De acuerdo a la información reportada desde la Oficina de Atención al Ciudadano la respuesta de selección es:

En la entidad no se han presentado actos relacionados con la violación a los derechos humanos.

Lo anterior, con base en la consulta realizada al líder de la Oficina de Atención al Ciudadano que a través de correo electrónico responde que: "Desde nuestro proceso no se han presentado situaciones enmarcadas dentro de dicho cuestionario de preguntas".

Por lo anterior, se informa que en el proceso de atención al ciudadano no se han presentado violación a los derechos humanos.

Cordialmente,

JAVIER ULLOA VERA
Subdirector Técnico de Apoyo a la Gestión
Secretaría General
Gobernación de Valle del Cauca